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COMITÉ DE JUMELAGE DE GUYANCOURT 
 

 
COMPTE-RENDU DE  L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU COMITÉ 

 DE JUMELAGE  
DU 16 JANVIER 2023 

 

 
Avec 32 adhérents présents (24) ou représentés (8) sur 63 à jour de leur cotisation, le 
quorum est tout juste atteint. Nous avons dû mal communiquer avec les Falbalas pour 
leur demander leur participation à cette AG, car seules les Falbalas déjà membres du 
jumelage étaient présentes ou représentées.   
 
Hugues Allenet ouvre la séance et passe la parole à Monsieur le Maire François 
Morton qui est content d’être parmi nous et nous a fait « de la publicité » lors de son 
dernier FaceBook Live. Il met l’accent sur les relations avec les jeunes des écoles et 
des clubs sportifs Guyancourtois et étrangers. 
 
 Hugues Allenet lance la présentation des rapports :  
 

1) Le président Hugues Allenet présente le rapport moral.  
 
 

2) La vice-présidente Écosse Marie-Claude Riocreux ainsi que Marc Benda  
présentent le rapport Écosse. 

 
3) Le vice-président Allemagne Jimmy Poteau présente le rapport Allemagne et dit 

qu’il recherche des familles d’accueil pour l’arrivée des Allemands à l’Ascension 
2023. Il va réunir des commissions Pegnitz une à deux fois par mois.  
 

4) La vice-présidente Comé Lynda Nori présente le rapport Comé. 
 

5) La trésorière Sylvie Allenet présente le rapport financier. 
 

6) Nous étant aperçus que nous n’avions pas approuvé les rapports au fur et à 
mesure, nous approuvons à l’unanimité l’un après l’autre tous les rapports des 
points 1 à 5. 
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7) Mandats : les six membres du CA continuent leur mandat, mais nous sommes 
toujours à la recherche de nouveaux membres puisque nous devrions être neuf, 
pour six représentants de la mairie. 
Monsieur Dominique Francart accepte de rentrer au CA et se décrit, sa 
candidature est acceptée. 
 
 

8) Une question est posée sur la raison d’une année comptable d’octobre à fin 
septembre, certaines associations fonctionnant en année civile. Il en a toujours été 
ainsi au jumelage, sans doute parce que les inscriptions se font au forum des 
Associations en septembre. 
 
Tous les points de l’ordre du jour ayant été abordés, Hugues Allenet clôt la réunion 
vers 22 heures. 
 
Annexes : rapport moral, rapports des villes jumelles, rapport financier.  
 
 
Post-AG, Sylvie Allenet découvre une erreur dans la présentation du bilan 
financier.  
Au lieu d’un résultat comptable négatif d’environ 500€, à la suite d’une mauvaise 
opération de sa part, le résultat est en fait positif d’environ 1400€. 
 
Contact pris avec Profession Sport 78 et Vie Associative mise au courant en février 
2023. 
 
Réponse de Profession Sport le 17 février : 
 
Avant d’envoyer le compte rendu et pour rectifier et être transparente sur « l’erreur » (et ça arrive 
et là en plus c’est dans « le bon sens ») de comptabilité, il serait pertinent d’envoyer un mail afin 
d’expliquer ce qui s’est passé. 
 
Vous rédigez une phrase qui dit que si une personne est contre le changement d’information dans 
le procès-verbal qu’il vous en fasse part et qu’une nouvelle AG sera mise en place. Vous donnez 
une date butoir pour ce retour et que passé ce délai ça vaudra « acceptation ». 
 

Le comité prend la décision préconisée par Profession Sport, avec l’accord de la 
Vie Associative. 
 

Le mail est envoyé par Sylvie Allenet le 3 mars 2023, avec date butoir au 10 mars. 
Personne ne se manifeste, sinon pour donner son accord.  
Le bilan financier qui accompagne ce compte-rendu tient donc compte des 
modifications effectuées. 
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